

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

### Konstituierende Sitzung

Wahlperiode 2018/19

**01.10.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 17:00-18:10  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

#### TOP 1 - Post

- Flyer "T5 Jobmesse"

#### TOP 2 - Cheatsheet Druck

- Beschluss per Umlaufverfahren vom 18.09. bis 23.09

##### **Abstimmung**

Wir beschließen 32 Euro für den Druck der Cheatsheets.

*Dafür:* 8

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 2

##### **Ergebnis: Dafür**

- 50 Exemplare von jeder der sechs Karten
- Druck ist fertig
- Cheatsheets sehen gut aus

#### TOP 3 - Sitzungstermin

- Sitzungstermin wird auf Montags, 16:15 Uhr festgelegt

## TOP 4 - Wahl der von der Satzung vorgesehenen Ämter

- Johannes und Rebekka stellen Ämter vor

### Abstimmung

Wahl zum Sprecher des FSR

*Johannes:* 0

*Andreas:* 9

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Andreas**

### Abstimmung

Wahl zum stellvertretenden Sprecher des FSR

*Johannes:* 8

*Enthaltungen:* 1

**Ergebnis: Johannes**

### Abstimmung

Wahl zur Kassenverantwortlichen

*Sandra:* 9

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Sandra**

### Abstimmung

Wahl zum Haushaltsverantwortlichen

*Jannes:* 8

*Enthaltungen:* 1

**Ergebnis: Jannes**

## TOP 5 - Vergabe weiterer Ämter

- Eric und Andreas sind für die E-Mail Kommunikation verantwortlich
- Lasse und Rebekka sind für die Webseite und den Kalender verantwortlich
- Rebekka und Andreas sind für das Sitzungsprotokoll verantwortlich
- Lasse und Rebekka sind unsere Vertreter bei der FSR-Kom
- Kirsten und Annika sind verantwortlich für Veranstaltungen des FSR
- Rebekka und Annika sind unsere Vertreterinnen beim Prüfungsausschuss
- Johannes ist unser Vertreter beim Institutsrat
- **Rebekka** teilt Prof. Schukat-Talamazzini unsere Vertreter für den PA mit
- **Johannes** teilt dem Institutsrat unsere Verteter mit
- **Andreas** schickt dem StuRa das Protokoll und teilt unsere Vertreter für die FSR-Kom mit

## **TOP 6 - Stammtisch am 10.10.**

- **Kirsten** reserviert Quergasse für 25 Leute
- wir beginnen um 19 Uhr mit den Erstis

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**15.10.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Moritz Müller  
**Zeit:** 16:15-17:45  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - Post

- 54 Bücher "Perspektiven für Informatiker", 27 davon an FSR Informatik
- Einladung zur KIF in Frankfurt am Main (31.10.-04.11.)
- Flyer für Markt der Möglichkeiten
- Werbung für Akademika 2018 Jobmesse

### TOP 2 - Auswertung StET

- wir sind generell zufrieden
- bei der Vorstellungsrunde kam Vorstellung der einzelnen FSR-Mitglieder zu kurz
- außerdem dabei mehr Interaktion zwischen FSR und Erstsemestern
- viel positives Feedback von den Erstsemestern
- sehr wenige Bioinformatikerstsemester beim Grillen

### TOP 3 - Auswertung Bio-Vorkurs

- überwiegend positives Feedback von den Teilnehmern
- alle würden den Vorkurs "eher empfehlen" oder "sehr empfehlen"
- sollte nächstes Jahr wieder angeboten werden
- zukünftig mehr Fokus auf Bioinformatik
- wir warten auf weiteres Feedback bis zum 16.11.

#### **TOP 4 - Auswertung Masterbegrüßung**

- nur ein Bioinformatik-Master anwesend
- Moritz war dabei, fand es ganz sinnvoll

#### **TOP 5 - Auswertung Stammtisch**

- sehr viele Erstsemester da
- kaum andere
- zukünftig früher reservieren, um bessere Plätze zu bekommen
- Stempelkarten sind leer, Liste wurde angelegt mit Namen derjenigen, die keine Stempelkarte mehr bekommen haben
- **Rebekka** fragt Marco nach der Vorlage für die Stempelkarten

#### **TOP 6 - Kittel**

- Drittsemester müssen Kittel zurückgeben
- **Eric** schreibt Mail an Drittsemester (Jahrgang 2017), dass sie die Kittel zur FSR-Sitzung bringen sollen

#### **TOP 7 - Webseite**

- wir brauchen neue Bilder von uns für die Webseite
- **Lasse** setzt sich mit Christoph Staudt (FSR Informatik) in Verbindung, um Neudesign der FMI-FSR-Webseiten zu initiieren

#### **TOP 8 - Finanzen**

- alle Fehlbuchungen von unserem Konto sind vom StuRa wieder beglichen worden
- Sandra und Jannes werden Zwischenbericht beim StuRa abgeben

#### **TOP 9 - Vakante Stelle Akrützel-Chefredakteur**

Die Stelle des Chefredakteurs des Akrützel ist momentan unbesetzt. Diese Situation ergibt sich, weil der einzige Bewerber vom StuRa nicht gewählt wurde. Wir wurden darüber vom FSR Politikwissenschaften in Kenntnis gesetzt mit der Bitte, unsere Studierendenschaft darüber zu informieren.

- nach Aussprache stellen wir fest, dass wir uns nicht in der Verantwortung sehen, die Studierenden aktiv darauf aufmerksam zu machen

#### **TOP 10 - E-Mail-Verteiler Erstsemester**

- **Rebekka** kümmert sich um Einrichtung von Mailverteilern für alle Erstsemester im Bachelor und Master

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**22.10.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:15-17:00  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - Post

- keine Post

### TOP 2 - Klappliegen

- von Seiten der Universitätsverwaltung werden Klappliegen für schwangere und stillende Mütter bereitgestellt
- sie können in der Zwätzengasse 2 bezogen werden

### TOP 3 - Weihnachtsvorlesung

- mögliche Termine: 4., 5. oder 6. Dezember, von Mathe- und Info-FSR vorgeschlagen

#### Abstimmung

Erste Abstimmung Termin

*Donnerstag, 6.12.:* 4

*Dienstag, 4.12.:* 2

*Mittwoch, 5.12.:* 3

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: keine Mehrheit gefunden**

#### Abstimmung

Stichwahl Abstimmung Termin

*Donnerstag, 6.12.:* 5

*Mittwoch, 5.12.:* 1

*Enthaltungen:* 3

**Ergebnis: Donnerstag, 6.12.**

- **Eric** teilt Johanna (Info-FSR) das Ergebnis mit
- am 23.10., 18:00 Planungstreffen
- Eric, Annika und Kirsten gehen hin

#### **TOP 4 - Stempelkarten**

- Marco hat uns Vorlage geschickt
- wir wollen im Druckzentrum 200 Karten drucken lassen
- Text auf Rückseite wird neu gestaltet:

Für jede Veranstaltung des FSRes, die du besuchst, gibt es einen Stempel. Für sieben Stempel bekommst du von uns eine kleine Überraschung.

Wir sehen uns: Weihnachtsfeier/-vorlesung, Stammtisch (1. Mittwoch im Monat, Quergasse 1), Spieleabend, Eislaufen, Grillen, ...

- **Andreas** kümmert sich um Erstellung und Druck

#### **TOP 5 - Weihnachtsfeier**

##### **Abstimmung**

Wir legen Freitag, den 14.12.2018, als Termin für die Weihnachtsfeier fest.

*Dafür:* 9

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Kirsten** reserviert Glashaus für 14.12., ab 16 Uhr; teilt uns Kosten mit

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**29.10.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:15-17:15  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - Post

- keine Post

### TOP 2 - Weihnachtsfeier

#### Abstimmung

Terminfestlegung

*Montag, 10.12.:* 0

*Dienstag, 11.12.:* 5

*Enthaltungen:* 2

**Ergebnis: Dienstag, 11.12.**

- Annika und Kirsten haben Termine vorreserviert
- **Kirsten** reserviert Glashaus für 11.12., 16:00 Uhr
- voraussichtliche Kosten: 170 Euro Miete, 100 Euro Kautions

#### Abstimmung

Wir beschließen 270 Euro für die Weihnachtsfeier.

*Dafür:* 6

*Dagegen:* 1

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- eine Woche vor Termin wird Genaueres geklärt.



### TOP 3 - Weihnachtsvorlesung

- 5.12. und 6.12. sind im Gespräch
- eventuell ist Andreas Moderator

### TOP 4 - Webseite

- wir überlegen über innovative Elemente unserer neuen Webseite
- vielleicht Blog-ähnliches Design, aktuelle Posts auf der Startseite, rechts Überblick über kommende Termine
- Voraussetzung für gemeinsame Seite sollte sein, dass es aus jedem FSR einen Verantwortlichen gibt

#### Abstimmung

Stimmungsbild über gemeinsame Webseite der FMI-FSRen

*gemeinsame Seite mit FMI-FSRen:* 6

*eigene Webseite:* 0

*Enthaltungen:* 1

**Ergebnis: gemeinsame Seite mit FMI-FSRen**

### TOP 5 - Stempelkarten

- es passen 10 Karten auf ein DIN A4 Blatt
- wir wollen insgesamt 200 Karten
- wir brauchen also 20 Blätter
- 1 Blatt kostet 0.39 Euro für Material und Druck
- Mit 7 Prozent MwSt. liegen die Gesamtkosten bei unter 15 Euro.

#### Abstimmung

Wir beschließen 15 Euro für den Druck der Stempelkarten.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 2

**Ergebnis: Dafür**

- **Andreas** kümmert sich

### TOP 6 - Campusradio

- Campusradio möchte uns nach jeder StuRa-Sitzung mit Informationen (StuRa.fm) versorgen, wir sollen dann jeweils für das Campusradio werben.
- Wir sind nicht interessiert.

### TOP 7 - Stammtisch 07.11.

- am 07.11. ab 19:00 Uhr ist die Quergasse reserviert

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**05.11.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Karolin Ulbricht, Claudia Sichtung, Moritz Müller  
**Zeit:** 16:19 - 17:38  
**Protokollführung:** Lasse Faber

### TOP 1 - Post

Plakat zum Dies Legendi am 15.11.18 10 - 13 Uhr

### TOP 2 - Career Point

Karolin vom Career Point berichtet:

Es gibt seit April 2018 den Careerpoint institutionell an der Uni.

Sie sind verantwortlich für Karrieremessen, Workshops zu Bewerbungen, Lebensläufe, sowie auch Firmenführungen.

Welche Veranstaltungen sind interessant für Studierende (auch besonders für Bioinformatiker vielleicht)?

Ideen können eingereicht werden (Firmen, der Bioinformatik / Jena und Umgebung?)

Unsere Vorschläge: Weitere Firmenbesichtigungen. Vortragende von außen (aus der Wirtschaft?) holen, die Vorträge halten und Tipps geben könnten (Kontakt eventuell über prof. Böcker - Karolin spricht ihn an). Man könnte sich auch an Franziska Hufsky wenden und über sie Kontakt zu den Autoren der Absolventenportraits herstellen.

Alle Veranstaltungen müssten über Anmeldung laufen, da nur begrenzte Platzzahlen in den Räumlichkeiten des CareerPoint vorhanden sind. Wenn wir Firmen haben, die wir besichtigen wollen oder noch weitere Vorschläge haben, können wir uns melden.

### TOP 3 - Stempelkarten

- Die Karten sind angekommen und werden Mittwoch verteilt.

#### **TOP 4 - Zwischenbericht Finanzen**

Sandra hat den Zwischenbericht abgegeben. Der Antrag auf Semesterzuweisung kann erst gestellt werden, wenn der Zwischenbericht mit dem StuRa-Verantwortlichen besprochen wurde. Wir warten auf Antwort.

Die Fehlbuchungen vom Sommer wurden uns zurückerstattet.

#### **TOP 5 - Weihnachtsvorlesung**

Die WeiFei findet voraussichtlich am 05.12. statt, da dort zwei der angedachten Vortragenden Zeit haben.

Der Stammtisch im Dezember wird überflüssig und entfällt.

Das nächste Planungstreffen ist am 06.11.18. Annika und Eric gehen hin.

#### **TOP 6 - Stammtisch am 07.11.18**

- **Andreas** lädt zum Stammtisch ein.

#### **TOP 7 - Glühweinkocher**

- Gummidichtungen sollten im FSR-Raum liegen.
- **Lasse** baut sie ein.

#### **TOP 8 - Willkommens-Email**

- **Andreas** macht die Email fertig.

#### **TOP 9 - ERASMUS-Abend**

Die Mathematiker und Informatiker haben für den 22.11. ab 18 Uhr einen Infoabend geplant. Auch Prof. Dittrich wird etwas erzählen. Eventuell gibt es Pizza.

- **Andreas** lädt die Studenten ein.

#### **TOP 10 - Spieleabend**

Wir wollen dieses Jahr noch einen eigenen Spieleabend machen. Die Woche 19. - 23.11. scheint geeignet. Die Erstis haben Dienstag erst ab 10 Uhr.

##### **Abstimmung**

An welchem Tag soll der Spieleabend stattfinden?

*Freitag:* 1

*Montag:* 6

*Mittwoch:* 0

*Donnerstag:* 0

*Dienstag:* 0

*Enthaltungen:* 2

**Ergebnis: Montag**

### **Abstimmung**

Um wie viel Uhr soll der Spieleabend stattfinden?

*18 Uhr:* 7

*19 Uhr:* 0

*20 Uhr:* 0

*Enthaltungen:* 2

**Ergebnis: 18 Uhr**

- Der Spieleabend findet am 19.11. um 18 Uhr statt.
- **Andreas** lädt ein.

### **TOP 11 - Schlüssel für den Fachschaftsraum**

Wir haben 9 Schlüssel im Umlauf. Annika und Eric werden sich noch einen Schlüssel im Dekanat abholen. Wir aktualisieren die Liste in der Cloud.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**12.11.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:15-17:45  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 0 - Post

- T5 Jobmesse Stuttgart

### TOP 1 - Zwischenbericht Finanzen

- Zwischenbericht liegt beim StuRa
- wir warten auf Antwort von Jonas Krüger, um Bericht sowie Problematik der fehlenden Kontoauszüge zu besprechen

### TOP 2 - Abstimmung FSR-Kom Verantwortliche

#### Abstimmung

Wir bestimmen Lasse Faber und Rebekka Wiencke zu unseren Verantwortlichen für die FSR-Kom.

*Dafür:* 6

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 1

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 3 - Erasmus Abend

- am 22.11.2018, 18 Uhr
- zusammen mit FSR Informatik

#### **TOP 4 - Spieleabend**

- am 19.11.2018
- **Andreas** schickt E-Mail mit Einladung
- Die Verantwortlichen leiten den Spieleabend

#### **TOP 5 - Dichtungen Glühweinkocher**

##### **Abstimmung**

Wir beschließen 5 Euro für Dichtungen für den Glühweinkocher.

*Dafür:* 7

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Lasse** kauft sie ein.

#### **TOP 6 - Weihnachtsvorlesung**

- Termin ist auf 5.12. festgelegt

#### **TOP 7 - Weihnachtsfeier**

- **Sandra** fragt beim StuRa, wie schnell der Mietvertrag abgearbeitet werden kann und welche Details für einen Vertrag mit einem DJ zu beachten sind
- wir wollen ein Quiz vorbereiten, z.B. auf Grundlage von Google-Suchanfragen

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**19.11.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, ~~Rebekka Wiencke~~, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:16-17:20  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - Post

Rechnung FakFest vom 13.06.2018:  
Wir müssen 54,29 an den FSR Mathe zahlen

### TOP 2 - Finanzen

- Wir haben Kontoauszüge bekommen.

### TOP 3 - Erasmusabend

#### Abstimmung

Wir beschließen 10 Euro für Getränke.

*Dafür:* 8

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Jannes** kauft Getränke ein

### TOP 4 - Evaluation Vorkurs

- es wurden keine Evaluationsbögen abgegeben
- wir bitten die Erstsemester erneut um die Abgabe der Bögen

### **TOP 5 - Verabschiedung Manuela Meyer**

- FSR Mathematik will Verabschiedungsveranstaltung für Manuela Meyer organisieren
- wir möchten uns beteiligen
- Johannes und Andreas möchten dabei sein, sofern der Termin passt
- **Andreas** teilt FSR Mathematik unsere Beteiligung mit

### **TOP 6 - Weihnachtsfeier**

- **Johannes** fragt Thomas, ob er sein Auto bereitstellt
- wir wollen direkt vor der Feier einkaufen
- für das Quiz gibt es konkretere Ideen: Googlesuchanfragen vervollständigen, Bilder erkennen, Distanz zwischen Wikipediaartikeln schätzen; KO-System



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**26.11.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:20 - 17:55  
**Protokollführung:** Rebekka Wiencke

### TOP 1 - Post

- keine Post

### TOP 2 - Weihnachtsfeier

- Findet am 11.12. ab 18 Uhr im Glashaus statt.
- **Johannes** erkundigt sich, ob Stefan wieder unser DJ sein möchte.
- **Kirsten** besorgt den Vertrag fürs Glashaus.
- **Andreas** entwirft die Spiele für die Weihnachtsfeier.
- **Eric** fragt Emanuel nach dem Beamer der Arbeitsgruppe.
- **Annika** fragt als Alternative noch Fionn nach seinem Beamer.

### Essen

- wir wollen gern eine weitere veganen Option haben und deshalb Suppe anbieten.
- **Annika** sucht ein Rezept für Kürbissuppe raus.
- Claudia und Thomas werden vor der Weihnachtsfeier einkaufen.
- Wir haben begonnen die Einkaufsliste zu aktualisieren. Preise und Menge für Suppe und Met müssen noch nachgetragen werden.
- **Alle** schauen nach, ob die allgemeine Preisliste (mit Läden) in der Cloud noch aktuell ist, damit wir wissen, was Claudia und Thomas bekommen können und was wir zusätzlich in der Stadt holen müssen.

### **Poster und Aushänge**

- **Andreas** aktualisiert die Preisliste vom letzten Jahr.
- **Lasse** aktualisiert das Einladungsposter vom letzten Jahr. (Datum und Uhrzeit, Suppe (2. Tasse + Löffel?).
- **Andreas** schreibt Einladungsemail.

### **TOP 3 - Weihnachtsvorlesung**

Johannes kann nun doch nicht moderieren. Morgen ist das nächste Planungstreffen, auf dem das besprochen wird. Desweiteren wird dann die Möglichkeit erörtert, einen Rückblick aufs vergangene Jahr durch die Studenten zu liefern (dies war auf dem "vorweihnachtlichen Treffen" von Dekanat gewünscht worden).

### **TOP 4 - Spieleabend**

- war gut.

### **TOP 5 - ERASMUS-Infoabend**

- war erfolgreich. Es waren ca. 17 Leute da (davon aber fast nur Bioinfos!).

### **TOP 6 - Dichtetest für den Glühweinkocher**

- Jens Lagemann vom FSR Mathe hat sich bereit erklärt, unseren inzwischen reparierten Glühweinkocher vor der Weihnachtsvorlesung zu testen.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**03.12.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel

**Gäste:** *keine*

**Zeit:** 16:15-18:00

**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - Post

- keine Post

### TOP 2 - Weihnachtsfeier

- Einkaufsliste angepasst
- Einladung verschickt
- Kürbissuppe soll für einen Euro verkauft werden
- **Andreas** fragt andere FSRe nach Anzündkaminen
- Bar 18-20: Jannes und Annika
- Bar 20-22: Mona und Moritz
- Bar 22-24: Eric und Andreas
- Grill 18-21: Lasse und Rebekka
- Grill 21-Ende: Johannes
- Sandra ist für Kamin verantwortlich
- **Lasse** bestellt Met im tegut vor und kauft ihn
- Rebekka und Johannes beginnen am Mittwoch mit dem Aufräumen, wer kann, kommt dazu
- **Andreas** legt das Geld aus
- wer hat, bringt Deko mit

### **TOP 3 - Weihnachtsvorlesung**

- **Andreas** teilt mit, dass diese Woche kein Stammtisch ist
- wir verleihen unsere Deko für die Weihnachtsvorlesung

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**10.12.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, ~~Sandra Triebel~~  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:19-17:58  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 0 - Post

- keine

### TOP 1 - Schlittschuhlaufen

- Findet in Erfurt statt.
- **Lasse** erstellt Doodle für Schlittschuhlaufen über den Zeitraum vom 14.01.2019 bis zum 25.01.
- Wir brauchen neue Eintrittskarten. Letztes Jahr haben sich 16 Leute gemeldet, wir sollten also ca. 20 Karten kaufen

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 55 Euro für den Kauf von zwei 12er Karten für die Eishalle in Erfurt.

*Dafür:* 8

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Sandra** wird gebeten, die Karten zu kaufen.

### TOP 2 - Weihnachtsfeier

- Die Weihnachtsfeier findet diese Jahr am 11.12. um 18 Uhr.

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 280 Euro für den Einkauf zur Weihnachtsfeier 2018 (am 11.12.).

*Dafür:* 8  
*Dagegen:* 0  
*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- Claudia und Thomas gehen einkaufen.
- **Johannes** schickt Claudia die Einkaufsliste.
- **Andreas** schreibt eine Erinnerungsmail.
- Uns wurde von den FSRen Mathe und Info zugesichert, die Kamine benutzen zu dürfen.
- ALLE gucken sich Andreas' Mail an! siehe 04.12.
- **Rebekka** Holt Handwagen rechtzeitig vom Dekanat ab.

#### **Abstimmung**

Wir beschließen eine Handkasse für die Weihnachtsfeier 2018.

*Dafür:* 8  
*Dagegen:* 0  
*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### **TOP 3 - Vorweihnachtliches Gespräch**

Das Dekanat hat uns zu einem vorweihnachtlichen Gespräch eingeladen.

Mögliche Termine aus der Sicht des Dekans (David Green) wären:

Fr, 14.12., 15:00 oder 16:00 Uhr

Mo, 17.12., 16:00 oder 17:00 Uhr

Do, 20.12. 17:00 Uhr.

Wir würden den 14.12. präferieren, aber der 17.12. 17:00 wäre auch in Ordnung.

- Annika, Kirsten und Johannes würden am Freitag hin gehen. Am Montag würden wir das bei der Sitzung entscheiden.

### **TOP 4 - FSR-Kom**

Berufungskommission:

Die FSR-Kom hat in die Wege geleitet, dass man studentische Vertreter in Berufungskommissionen regelmäßig schulen sollte.

Es wird eine Broschüre ausgearbeitet, die dem Rechtsamt zur Prüfung vorgelegt werden soll.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**17.12.2018**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Jens Lagemann, Claudia Sichtung  
**Zeit:** 16:15 - 18:35  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 0 - Post

- Erinnerung zur Rückmeldung zum Sommersemester 2019 bis zum 15.02.2019.

### TOP 1 - Stammtisch am 09.01.2019

- findet in der Quergasse No1 für alle ab 20:00 statt.
- **Andreas** schreibt kurz nach Neujahr eine Mail und am Tag selbst noch eine Erinnerung.

### TOP 2 - Weihnachtsfeier Auswertung

Andreas hat die Miete ausgelegt und bekommt 170 Euro zurück.

Wir haben für die Weihnachtsfeier 185,27 Euro ausgegeben, diese hat Claudia Sichtung ausgelegt und muss diese noch zurück bekommen.

Was man noch bedenken könnte:

Klebeband (um die Lichterschläuche zu befestigen, ...), ausreichend Mülltüten, extra Wischzeug (ggf. privat), Verteilerdosen, Reservetassen, Grillanzünder

Was schief gelaufen ist:

nur Rebekkas Heizmixer für Apfelsaft und Kürbissuppe - zu wenig Geräte.

In der Erinnerungsmail standen der Ort und die mitzubringenden Tassen nicht mit drin (in der Erstmail hat's gestanden).

Das Spiel für die WeiFei besser organisieren. Man sollte dieses am besten bis zur Sitzung vorher fertig haben - den Beamer vorher ausprobieren.

Es waren nur wenige FSR-Mitglieder am Auf- und Abbau beteiligt.

Wir brauchen für beide Touren (hin und zurück) definitiv einen Fahrer samt Auto. Für die

Hintour müssen es zwei sein (eins Einkauf, eins DJ). Dies sollte bis ca. eine Woche vorher feststehen.

- Eine Lichterkette (von 2016) ist durchgebrannt - könnte man diese vielleicht anders lagern und dadurch Brüche und Kurzschlüsse vermeiden?

Essen übrig geblieben:

10 Bratwürste, 6 Grillkäse, 30 Brötchen.

Wir haben 115 Euro eingenommen.

### **TOP 3 - Vorweihnachtliches Treffen vom 14.12.2018**

- Beim vorweihnachtlichen Treffen mit dem Dekan wurde besprochen, dass wir eine Inventarliste an den StuRa und die FSR-Kom senden sollen.

Wir müssen eine Inventarliste für Gegenstände, die einen gewissen Wert übersteigen, an den StuRa reichen.

- Grill
- Glühweinkocher
- Pavillon
- Lichterschlauch
- diverse Spielbälle

Inventarliste für die FSR-Kom (zum Verleihen):

- Grill
- Anzündkamin
- Glühweinkocher
- Pavillon
- Lichterschlauch
- diverse Spielbälle
- Wikingerschach

- **Lasse** in die FAQ aufnehmen: Meine Nachprüfung ist weniger als 4 Wochen nach der Erstprüfung, was kann ich tun? - Man kann gegen jeden Verwaltungsakt innerhalb von vier Wochen Einspruch einlegen.

### **TOP 4 - Neujahrsgrillen 2019**

Der FSR Mathe hat vorgeschlagen, am 09.01.2019 ein Neujahrsgrillen zu veranstalten.

Wir haben an dem Tag unseren Stammtisch, also entweder müsste das Grillen vorher (ca. 17:00) starten, oder auf einen anderen Tag verlegt werden.

Eventuell muss man nochmal im Umlaufverfahren über die Teilnahme abstimmen.

- **Andreas** schreibt dazu eine E-Mail an die FSRe Math und Info und antwortet.

### **TOP 5 - Neuanschaffungen**

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 50 Euro für zwei Lichterschläuche in warm-weiß.



*Dafür:* 8  
*Dagegen:* 1  
*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### **Abstimmung**

Wir beschließen 15 Euro für eine Grillzange.

*Dafür:* 8  
*Dagegen:* 1  
*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

## **TOP 6 - Weihnachtsvorlesung Nachbesprechung**

Problem:

Das Auditorium war extrem unruhig, sodass die Vorlesung kaum noch durchzuführen war.  
Zu wenig Ausschanke für zu viele Personen.

Ideen:

Kein Glühwein, um die zu lange existierenden Schlangen und Quotentrinker zu vermeiden.

Aus der Weihnachtsvorlesung eine Weihnachtsfeier machen.

Studenten mehr mit einbeziehen, das 5. FS was machen lassen.

Die Vorträge auf zwei reduzieren und den Abend in einer Weihnachtsfeier auslaufen lassen  
- gemeinsam irgendwo hin umziehen - zu viele für geschlossenen Veranstaltung? Am Anfang eine Runde Glühwein, dann Vorträge zum ZUHÖREN und schließlich Geselligkeit mit Glühwein.

Wer Alkohol trinken möchte, soll sich den selber mitbringen.

Eine Gesamtheitliche Erklärungs-Mail zu diversen Änderungen wäre wohl ganz sinnvoll.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**07.01.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:20 - 17:50  
**Protokollführung:** Rebekka Wiencke

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - Stammtisch am 09.01.

- **Johannes** , Kirsten und Annika gehen hin und sind stempelverantwortlich.
- **Andreas** lädt ein!

### TOP 2 - Schlittschuhlaufen am 18.01.

Das Schlittschuhlaufen findet am 18.01.19 statt.

Wir treffen uns um 17:55 Uhr am Bahnhof Jena West und fahren um 18:06 Uhr mit der EB 21.

Es haben sich 13 Leute eingetragen.

- Sandra hat die Eintrittskarten gekauft.
- **Andreas** schreibt am 11.01. und am 17.01. eine Email an die Studenten.

### TOP 3 - Neujahrgrillen am 16.01.

- Wir veranstalten gemeinsam mit den FSREN Informatik und Mathematik ein Neujahrgrillen am 16.01.
- **Annika** designt das Plakat.
- **Andreas** druckt die Plakate im Druckzentrum.
- **Johannes** trägt unsere Wunschzeit für den Beginn ins Dudle ein.

- **Andreas** schreibt den FSRen Mathe und Info, dass wir das Plakat machen, aber noch den Termin brauchen.
- **Andreas** schreibt am 09.01. und am 16.01. eine Email an die Studenten.

#### **TOP 4 - Weihnachtsfeier Auswertung die 2.**

Thomas hat nochmal eine Email zur Weihnachtsfeier geschrieben. Wir haben uns im letzten Protokoll teilweise missverständlich ausgedrückt.

1. Der Grillanzünder war anfangs nicht vorhanden, aber benötigt, als der Einkauf noch nicht da war. (Anzündkamine sollten 17 Uhr vorbereitet werden; Einkauf kam erst kurz vor 18 Uhr.) **Wir brauchen besseren Zeitplan.**
2. Wir brauchen nicht mehr so viel Kleinholz für Anzündkamine und Kamin. Zum initialen Anzünden reicht unser noch vorhandenes Holz aus.
3. Es wäre wichtig für den Einkauf drei Leute einzuteilen (inkl. Fahrer). Für den Transport von FSR-Sachen aus dem Raum, wäre ein weiteres Auto und/oder mehrere Leute zum Transport ebenfalls sinnvoll.

- **Andreas** antwortet Thomas und bedankt sich für das Feedback.

#### **TOP 5 - Finanzen**

- Sandra und Jannes haben den neuen Haushaltsplan vorgestellt.

Wir warten immer noch auf Rückmeldung von Sebastian Wenig und Jonas Krüger, um den Zwischenbericht zu besprechen.

Dabei soll nun auch gleich der Haushaltsplan für 2019 besprochen werden.

#### **TOP 6 - Evaluation**

- Die Evalhefte fürs Sommersemester sind fertig. Es werden im Sozialraum, Mathecafe und Flur vor den Pools Hefte zur Ansicht ausgestellt.
- Die Evaluation für Wintersemester findet diese und kommende Woche statt.

**Wir** schauen, was noch offen ist.

#### **TOP 7 - FSR-Kom**

Der Referent für Öffentlichkeitsarbeit hat darauf hingewiesen, dass es für die FSRe die Möglichkeit gibt ein Druckerkonto über den StuRa zu bekommen, um schwarz-weiß Drucke zu tätigen. Dafür muss ein Email an [technik@stura.uni-jena.de](mailto:technik@stura.uni-jena.de) geschickt werden. Für Farbdrucke muss an [presse@stura.uni-jena.de](mailto:presse@stura.uni-jena.de) geschrieben werden.

- Der Haushaltsverantwortliche hat gesagt, dass er die Überweisungen für die Semesterzuweisungen angewiesen hat.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**14.01.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Jonathan Schäfer, Robert Avemarg, André Prater  
**Zeit:** 16:20 - 17:45  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - Neujahrsgillen 16.01. 16:15

Es werden noch je 3 Leute gesucht, die aufbauen, grillen und abbauen.

Der Aufbau beginnt um 15 Uhr.

Der Abbau wird zwischen 20 und 21 Uhr stattfinden.

- **Annika** und Johannes sind zum Aufbau da.
- **Rebekka** und Eric sind zusätzlich zwischendrin / zum Grillen vor Ort.

### TOP 2 - Fakultätsrat

Es gibt ein neues Hochschulgesetz (ThürHG von 2018).

Wenn es einen "regulären" (kleinen) Fakultätsrat gibt (was wahrscheinlich ist), dann werden die Studierenden in zwei Wahlkreisen mit zwei Abgeordneten in den FakRat gewählt / entsandt werden. Es wäre schön, wenn aus jedem Institut ein Vertreter drin sitzt.

Daher wäre es von Vorteil, wenn wir uns mit Christoph Staudt und Christine Schulze (die sich in das Thema ein wenig eingelesen haben) zusammen setzen würden.

Eine Möglichkeit wäre wenn man sich zu einer Sitzung trifft und die Themen diskutiert. Separat, zu einer Fachschaftssitzung?

Was ist mit einem Beisitzer / einer ständigen Vertretung, die dann an den Sitzungen teilnehmen können?

Für die Informatik könnte man evtl. Einzelwahlvorschläge mit einem Vertreter aufstellen (ein Info + ein Bioinfo). Damit bekämen beide Vertreter alle Unterlagen, könnten diese in den Fachschaften diskutieren und dann auch überlegen, wer zu welcher Sitzung geht. (Maximal

jedoch drei auf einem Vorschlag)  
Quotenregelung?

- **Rebekka** oder Mark Kriegbaum würden sich mit den anderen treffen.

### **TOP 3 - Finanzen**

Wir haben eine Semesterzuweisung für das WS 2019 bekommen, dies sind jedoch nur 309,11 Euro, abgezogen wurden uns 227,76 Euro.

Das könnte daran liegen, dass unsere letzten Zahlungen von der Bank womöglich nicht bearbeitet wurden.

- Aktuell haben wir einen Kontostand von 893,30 Euro.

### **TOP 4 - Stammtisch am 13.02.**

- Problem ist, dass in der ersten Februarwoche - innerhalb der Vorlesungszeit - von der Fakultät für Biowissenschaften schon diverse Klausuren stattfinden werden.
- Wir werden deshalb den Stammtisch eine Woche nach hinten verschieben.

### **TOP 5 - Strukturiertes Programmieren**

Wir haben von Moritz Müller eine Email erhalten, in der uns zusammengefasst einige Probleme mit dem Tutorium geschildert wurden.

∩∩ Konkret gibt es folgende Punkte:

- Übung läuft ziemlich schlecht, weil sehr chaotisch (scheinbar)
  - Erste Übungsgruppe noch sehr chaotisch, wobei zweite besser läuft
  - Übung nicht an die Vorlesung angepasst (weil mal ein Termin ausgefallen ist)
  - Tutoren haben nur 20h Verträge, wobei meist mehr Stunden gebraucht werden. Das Modul ist elementar für die Grundlagen der Informatik und hier sollten auf jeden Fall genügend Ressourcen investiert werden.
  - Möglicherweise die auch die Übung von Studenten halten lassen ∩∩
- Wir können in der Angelegenheit nicht so viel machen.

Wenn die zweite Übung besser als die erste läuft und das Wechseln nicht möglich ist, dann könnte man sich auf eigene Faust zusammen setzen und die Inhalte besprechen.

Die Übung hat schon immer nicht wirklich zur Vorlesung gepasst, einfach weil der praktische Teil der Übung der Vorlesung weit vorgreift. Außerdem gibt es von EGST ein sehr ausführliches Skript, welches man nutzen kann.

Angelegenheiten der Mitarbeiter fallen nur schwerlich in den Zuständigkeitsbereich des FSRs - wir können jedoch versuchen, uns nach weiteren Ressourcen umzuhören.

- Zu bedenken ist, dass Dittrich das alles freiwillig aufgebaut hat.

Wir fragen die Erstis mal explizit, wo der Schuh drückt.

Kommen die Erstis fachlich nicht hinterher, haben die zu wenig Zeit, um ihre Aufgaben richtig zu bearbeiten?

Kann man da vielleicht mehr Ressourcen für die Tutoren locker machen?

## **TOP 6 - Fakultätsfest**

- Planungen für das Fakultätsfest sollen Anfang Februar starten. Die erste Februarwoche ist für uns ganz schlecht.
- **Annika** und Kirsten sind in ihrer Eigenschaft als VVs verantwortlich.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**21.01.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:20 - 17:26  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - Spieleabend 29.01.2019?

- Der FSR Informatik (Robert) möchte am 29.01. ab 17:00 einen Spieleabend mit uns verabstalten.
- **Rebekka** kann anwesend sein.
- **Andreas** antwortet dem FSR Info, dass wir Interesse hätten.

### TOP 2 - Schlittschuhlaufen

- Wir waren mit 11 von 13 angemeldeten Bioinformatikern in Erfurt Schlittschuhlaufen.

### TOP 3 - Finanzen

- Der Jahresbericht 2018 wurde abgegeben und mit Jonas Krüger besprochen.
- Wir müssen noch die Protokolle mit den einzelnen Beschlüssen ausdrucken und diese an den StuRa geben.
- Wir müssen noch 3 Euro fälschlich ausgezahltes Pfand von Sophie Büttner zurück fordern.
- Wir müssten 1/7 von 10,50 Euro vom FSR Mathe vom Fakultätsfest zurück bekommen.
- Fehlbuchungen: Wir stehen direkt unter einem Konto für Workshops, wodurch sich bei Überweisen wohl immer mal wieder verklickt wurde.

- Jonas Krüger wird sich hinter die Kontoauszüge klemmen, damit wir eine Ahnung von unseren Finanzen haben.
- **Sandra** schreibt Sebastian Wenig wegen der +106,34 Euro vom 23.05.2018 und unserer Semesterzuweisung zum WS 2018/19, bei der uns 227,76 Euro abgezogen wurden.
- Wir müssen eine Inventarliste mit (Anzahl, Inv.Nummer, Betrag, Bezeichnung, Datum: Einkauf und Ausmusterung) an den StuRa geben.

#### **TOP 4 - Erste-Hilfe-Kasten und -Kurs**

- Uns ist der ganze Vorgang höchst schleierhaft.
- Es wäre wahrscheinlich schlau, den Kasten frei zugänglich vor dem FSR-Büro zu positionieren. Könnte man ein Schließfach dafür abstellen?
- **Andreas** schreibt Maximilian eine Mail.

#### **TOP 5 - FSR-Kom vom 16.01.2019**

Die Sitzung vor Weihnachten hat sehr lange gedauert und es wurden wohl willkürlich Entscheidungen getroffen. Aufgrund der Besprechungsreihenfolge haben sich einige FSRe ungerecht behandelt gefühlt.

Einige FSRe haben sich nach der Weihnachtssitzung direkt an den StuRa gewandt und die Sachen dann nochmal separat beantragt. Im StuRa ist daraufhin die Diskussion aufgekommen, ob die FSR-Kom denn noch sinnvoll ist, wenn die FSRe sich sowieso direkt an den StuRa wenden?

Wie kann man die vorweihnachtliche Sitzung deeskalieren?

Kann man die Redeliste strikter einhalten?

Ist die Sitzungszeit beschränkbar (bspw. 4h als cut off)?



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**28.01.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rucker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Marcello Zago, Tim Schneider  
**Zeit:** 16:20 - 17:10  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - Spieleabend 29.01.2019

- uns wurde auf unsere zusagende Antwort nicht geantwortet, auch auf dem Plakat stehen wir nicht drauf.
- Wir hätten schon gern eine Antwort gehabt.

### TOP 2 - Strukturiertes Programmieren

- Die Probleme haben sich von studentischer Seite als nicht wesentlich herausgestellt.

### TOP 3 - Stammtisch 13.01.2019

- Annika und Kisten haben den Stammtisch schon reserviert.
- **Andreas** schreibt am Mittwoch (30.01.) eine Erinnerungsmail an alle Interessierten (EINE WOCHE SPÄTER ALS ÜBLICH!!).

### TOP 4 - Änderung des Prüfungsanmeldungszeitraumes

- Der Anmeldezeitraum wurde kürzlich schon um vier Wochen auf insgesamt 10 Wochen verlängert.

Jannes hat eine Mail geschrieben, ob man den Prüfungsanmeldungszeitraum weiter verlängern könnte (um bspw. den aktuellen Lernstand mit einzubeziehen).

Wir werden uns da mal umhören, in wie weit das möglich ist. (Dazu: siehe unten)

- **Lasse** fragt in der FSR-Kom nach, ob jemand Informationen über Friedlin und Prüfungsanmeldung hat. Wir warten auf ein Meinungsbild.

## **TOP 5 - Anliegen an Andreas**

### **Abstimmung**

Andreas schreibt ein manual für sein Protokoll-Programm.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- Wir wollen wieder eine kurze Einladung zur Sitzung haben.
- **Johannes** schickt Andreas das Protokoll.

## **TOP 6 - Verabschiedung Charlotte Pfeifer**

- Wir haben Interesse an der Verabschiedung, werden das Thema jedoch vertagen. Johannes ist Ansprechpartner für eventuelle Anfragen.

## **TOP 7 - Willkommensmail an Erstsemester 2018**

- Augenscheinlich haben nicht alle Erstsemester unsere Willkommensmail bekommen (Aussage von Tim und Marcello).
- Die beiden (s.o.) fragen bei sich rum, wie es sonst aussieht, wir warten auf Antwort.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**04.02.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:20-17:35  
**Protokollführung:** Rebekka Wiencke

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - nächste Sitzung

- Findet statt am 18.02. um 16:15 Uhr.

### TOP 2 - Kittelverleih an Erstis

- Einige der Erstis haben zur Sitzung einen Kitel ausgeliehen.
- **Johannes** hat den Termin des Praktikums in Erfahrung gebracht: Mo., 04.03. - Fr., 08.03.
- Der nächste Termin zur Kittelausgabe ist zur nächsten Sitzung am 18.02. ab 16:15 Uhr.

### TOP 3 - Probleme mit der Website

Aktuell ist unsere Website unter [www1.uni-jena.de/fsrbioinformatik](http://www1.uni-jena.de/fsrbioinformatik) nicht mehr erreichbar. Man findet sie z.Z. unter [www.fsrbioinfo.fmi.uni-jena.de](http://www.fsrbioinfo.fmi.uni-jena.de)

### TOP 4 - Gespräch zur neuen Zusammensetzung des F-Rats

Unsere Fakultätsratsvertreter Rebekka und Mark haben sich mit den Vertretern der anderen beiden Fachschaften besprochen, um einen Vorschlag für die Wahlbereiche zu besprechen:

- Wir sprechen uns für die Bildung von zwei Wahlbereichen (Mathe und Info/Bioinfo) analog / zugehörig zu den beiden Instituten aus.
- Wir wollen dann in Zukunft mit den Informatikern gemeinsame Wahlvorschläge abgeben (Einzelwahlvorschläge oder Listenwahlvorschläge mit max. 3 Kandidaten), sodass bei Wahl

des Vorschlages je mind. ein studentisches Mitglied aus jeder Fachschaft Vertreter oder dessen Vertretung ist. Dadurch bekommen die Vertreter Einladungen und alle wichtigen Informationen per Email und können sich untereinander besprechen und beraten, ohne Probleme mit dem Datenschutz zu bekommen.

### **TOP 5 - FSR-Kom**

Es wurde eine Stellungnahme an den StuRa beschlossen, in der sich die Mitglieder der FSR-Kom gegen die Praktik des StuRas aussprechen, sich über negative Empfehlungen zu Mittelfreigaben hinwegzusetzen. Desweiteren wurde ein Beschluss gefasst, auf eine Regelung hierzu hinzuwirken.

### **TOP 6 - Stammtisch am 13.02.**

- **Andreas** schreibt Erinnerungsmail am 06.02.
- **Johannes** ist verantwortlich für die Veranstaltung.

### **TOP 7 - Spieleabend am 29.01.**

- Wir haben auf der FSR-Kom durch Johanna vom FSR Informatik nochmal eine Entschuldigung dafür erhalten, dass sie sich bzgl. des Spieleabends nicht mehr bei uns gemeldet hatten.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftratsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**18.02.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes-Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten-Goebel, Lasse-Faber, Rebekka Wiencke, Sandra-Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 16:23-17:40  
**Protokollführung:** Rebekka Wiencke

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung ist am 18.03. um 16:15 Uhr.

### TOP 2 - Kittelausgabe

- Rebekka war von 13 Uhr bis 18 Uhr im Raum anwesend. Es haben vier Leute einen Kittel abgeholt.
- **Annika** ist am 01.04. von 14 Uhr bis 16 Uhr im Fachschaftsraum, um weitere Kittel auszugeben.
- **Andreas** teilt den 2. Termin an die Erstis mit.

### TOP 3 - Stammtisch am 06.03.

- **Johannes** reserviert die Quergasse.
- **Andreas** lädt am 27.02. und am 06.03. ein.
- **Annika** ist stempelverantwortlich.

### TOP 4 - Dialogworkshop

Am 02. April findet zum Thema "Evaluation und Qualitätssicherung" ein Dialogworkshop statt.

Wer Zeit hat, kann sich noch für die Teilnahme anmelden.

### **TOP 5 - Planungstreffen Fak-Fest**

- Das Treffen findet am 21.02. um 12 Uhr im Fachschaftsraum statt.
- **Annika** kann leider nicht hingehen und setzt sich mit Theresa in Verbindung.

### **TOP 6 - Verabschiedung Charlotte**

- Das Treffen zur Ehrung von Charlotte findet am 27.02. um 14 Uhr im Haus auf der Mauer statt.
- **Johannes** geht hin.

### **TOP 7 - Spieleabend**

Wir haben dieses Semester (abgesehen dem während der StET) keinen Spieleabend. Das muss nächstes Jahr besser werden.

Wir veranstalten Anfang April einen Spieleabend!

### **TOP 8 - Lehrstuhlabend**

- Wir haben dieses Semester keinen Lehrstuhlabend veranstaltet und machen daher im Sommer zwei (je einen im April und Juni).
- Wir machen die Planung zur nächsten Sitzung am 18.03..

### **TOP 9 - neue URL der Website**

- Wir haben eine Liste der Websites erstellt, die unsere Website verlinkt haben.
- **Andreas** schreibt den Administratoren der Websites und bittet Sie die Information zu aktualisieren.
- **Andreas** schreibt eine Email an alle Studenten und weist auf die neue URL hin.

### **TOP 10 - Müll**

Es kam am 02.02. eine Email zum Problem der Vermüllung des FSR-Raums rum. Es soll ein System erarbeitet werden, das dies in Zukunft verhindert. Das finden wir gut.

- **Andreas** antwortet auf die Email und teilt unsere Zustimmung mit.

### **TOP 11 - dynamischer Verteiler für die Master**

- Wir wollen den neuen Masterstudenten in der ersten Vorlesungswoche eine Willkommensemail schreiben.
- **Andreas** beantragt Ende März einen dynamischen Verteiler beim URZ.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**18.03.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Max Arlt, Silvia Bornmann  
**Zeit:** 16:15  
**Protokollführung:** Jannes Spannenberg

### TOP 0 - Post

- Mastermesse Broschüren bereits verteilt

### TOP 1 - Gastanliegen: ASQ Module

- Problem: Regelung in der Prüfungsordnung - die zuerst belegten und gerüfteten Fächer zählen in das Zeugnis rein.
- Vorschlag: Die besten Noten sollten bei Überzahl an ECTS Punkten in das Zeugnis einfließen.
- Beispiel: Lehramt Regelung - 2 besten aus 3 Noten
- Studenten möglicherweise verbessern durch Zusatzbelastung mit zusätzlich belegten Modulen - Tausch von Noten, die besseren Noten aus mehreren Wahlpflichtfächern
- Studienkommission als Ansprechpartner für die Ordnungsänderung
- **Andreas** schreibt FSR Mathematik und FSR Informatik nach Meinung zum Thema und Beteiligung an einer Ordnungsänderung

### TOP 2 - Gastanliegen: Master Bioinformatik

- Beratung der Modulwahl für das Masterstudium des Gastes - anwendungsorientiert
- Empfehlung: Module bei Prof. Denzler, Prof. Gießen, Manjas Lehrstuhl

### **TOP 3 - Fak-Fest**

- kein Ort bisher
- keine weiteren Neuigkeiten

### **TOP 4 - Lehrstuhlabend**

- Erster Lehrstuhlabend in der Woche von 22.04.2019 bis 26.04.2019 abends um 18 Uhr im Seminar-Raum.
- Tag richtet sich nach den Professoren
- nur ein Professor pro Lehrstuhlabend
- **Andreas** schreibt Manja und Böcker, ob sie in der Woche Zeit für einen Lehrstuhlabend haben.
- **Johannes** ist verantwortlich

### **TOP 5 - Nächste Sitzung**

- Am 08.04.2019 16:15 Uhr

### **TOP 6 - Spieleabend**

- 15.04.2019 abends, vermutlich nach der Sitzung 17/18 Uhr im Sozialraum
- **Annika** ist verantwortlich

### **TOP 7 - Stammtisch**

- 10.04.2019 Stammtisch 20 Uhr wieder in der Quergasse
- **Kirsten** verantwortlich bzgl Reservierung etc



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**09.04.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 14:00-15:00  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 0 - Post

- keine Post

### TOP 1 - Fakultätsfest

- Kirsten und Annika für Lehrpreis zuständig
- **Annika** fragt Claudia nach Webseite für Lehrpreis

### TOP 2 - Lehrstuhlabend

- Anfrage noch nicht verschickt
- Zeitraum zu 23.04. bis 03.05. geändert
- wir fragen Schuster und Hoffmann

### TOP 3 - Neuer Sitzungstermin

- **Andreas** eröffnet ein Foodle

### TOP 4 - Spieleabend

- am Montag, 15.04.

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 20 Euro für den Spieleabend.

*Dafür:* 4  
*Dagegen:* 0  
*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- wir kaufen Chips, Kekse, Salzstangen, Cola, Apfelschorle

## **TOP 5 - Enttäuschung**

### **Abstimmung**

Sind wir enttäuscht, dass Jannes ohne Abmeldung nicht gekommen ist?

*Dafür:* 4  
*Dagegen:* 0  
*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**17.04.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Alexander Hörig  
**Zeit:** 12:00-13:00  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 0 - Post

- keine Post

### TOP 1 - Hochschulinformationstag

- findet am 25. Mai statt
- wir bestimmen zeitnah einen Vertreter

### TOP 2 - Lehrpreis der Universität

- wir schlagen niemanden vor

### TOP 3 - Spieleabend und Erasmusinfoabend mit den Informatikern

- Spieleabend soll doch nicht stattfinden
- Erasmusinfoabend soll Ende des Semesters stattfinden
- wir möchten uns daran beteiligen
- **Andreas** antwortet Sarah Bachinger

### TOP 4 - Änderung der PO (Wahlpflicht- und Zusatzmodule)

- FSR Mathematik unterstützt das Anliegen, hat aber Zweifel, ob sich das durchsetzen lässt
- Jens möchte uns unterstützen

- FSR Informatik hat Vertreter benannt, die uns unterstützen möchten (Sarah, Max, Daphne, Mark)
- Alexander Hörig hat bereits ein ähnliches Vorhaben in die Studienkommission eingebracht
- Hauptargument dagegen ist der dadurch geschaffene Anreiz, länger zu studieren
- Man könnte die Forderung dahingehend anpassen, dass nur zusätzliche Wahlpflichtmodule in Betracht gezogen werden, die innerhalb der Regelstudienzeit belegt werden.
- **Andreas** teilt oben genannten Vertretern der anderen FSRe diese Änderung mit
- Wir sollten das Thema in den Institutsrat und die Studienkommission einbringen.

### **TOP 5 - Lagerfeuer und Wanderung**

- Jannes, Andreas und Annika wollen Routen planen
- **Andreas** teilt das dem FSR Informatik mit

### **TOP 6 - Auswertung Spieleabend**

- acht Leute waren da

### **TOP 7 - Lehrstuhlabend**

- Prof. Schuster und Prof. Hoffmann haben noch nicht geantwortet
- **Annika** fragt Prof. Hoffmann persönlich
- **Andreas** fragt Prof. Schuster persönlich

### **TOP 8 - Finanzen**

- Sandra hat bei Sebastian Wenig einen Antrag auf Rückzahlung der Abzüge von der Semesterzuweisung des WS 2018/19 in Höhe von 227,76 Euro gestellt
- bisher keine Antwort
- wir haben immer noch keine Einsicht in die Kontoauszüge

### **TOP 9 - Nächster Stammtisch**

- **Annika** fragt in der Quergasse nach, ob sie am 1. Mai geöffnet haben und reserviert ggf.
- andernfalls findet der nächste Stammtisch am 8. Mai statt

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**24.04.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, ~~Eric Brzoska~~, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten-Goebel, Lasse Faber, ~~Rebekka Wiencke~~, Sandra Triebel  
**Gäste:** Moritz Müller  
**Zeit:** 12:00-13:00  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 0 - Post

- Gleichstellungsreferat des StuRas informiert uns über Awareness-Fortbildungen; wir stellen fest, dass uns dazu die Kapazitäten fehlen

### TOP 1 - Wanderung am 1. Mai

- FSRe Mathematik, Informatik und Physik organisieren das
- Wanderung mit Bollerwagen und Getränken
- Vorbehaltlich Waldbrandgefahr abends Lagerfeuer an der Lobdeburg; in dem Fall kein Stammtisch an dem Tag
- Alternativ Wanderung von Dornburg nach Porstendorf
- Wir wollen uns an der Durchführung beteiligen (insb. Jannes, Johannes und Annika)
- Plakat wird erstellt

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 30 Euro für die Wanderung.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 2 - Wanderung am 28. Juni (siehe TOP 5 vom 17.04.2019)

- Termin wurde festgelegt

### **TOP 3 - Mail des Haushaltsverantwortlichen des StuRa**

- Mittelfreigabe betrifft uns nicht
- Antrag auf Semesterzuweisung schon eingereicht
- Inventarliste erst kürzlich für den Jahresabschluss 2018 aktualisiert

### **TOP 4 - Mail von Monir Khabza**

- Monir möchte wissen, ob er mit seinen fachlichen und sprachlichen Voraussetzungen den M. Sc. Bioinformatik studieren kann
- **Andreas** antwortet ihm und setzt Prof. Dittrich in CC

### **TOP 5 - GNOMI am 25. April**

- kurzfristig findet morgen ein GNOMI Picknick statt
- **Andreas** schreibt eine E-Mail an alle Jahrgänge
- für eine zukünftig bessere Kommunikation wollen wir einen Vertreter benennen, nämlich Annika

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**08.05.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Jens Lagemann  
**Zeit:** 12:00-13:20  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 0 - Post

- Flyer von der T5-Jobmesse
- Mail von Extinction Rebellion, wir haben kein Interesse
- Mail vom POM, wir haben kein Interesse
- Mail von Thomas, wir bedanken uns für seine langjährige Unterstützung

### TOP 1 - Neue FSR Mitglieder anwerben

- Annika hat Vorlesungstermine rausgesucht, zu denen wir gehen könnten
- **Annika** geht mit Rebekka zur Übung von Einführung in die Bioinformatik II (Zweitsemester)
- für Viertsemester wäre Praktische Programmierübung geeignet (Di 14-16 und Do 10-12)
- **Jannes** und Annika gehen dahin (Do 10)

### TOP 2 - Nächster Stammtisch

- am 5. Juni, 20 Uhr in der Quergasse
- **Kirsten** reserviert

### TOP 3 - Erasmusabend

- aktuell 27. Mai (Montag) favorisierter Termin
- am 9.5. Planungstreffen
- **Johannes** und Annika gehen hin
- soll auch um andere Auslandserfahrungen gehen
- wir überlegen, wer von seinen Erfahrungen berichten könnte

### TOP 4 - Lehrstuhlabend

- es gab keine Antwort von Prof. Schuster und Prof. Hoffmann
- **Johannes** fragt bei Prof. Hoffmann nochmal persönlich nach
- **Rebekka** fragt bei Prof. Schuster nochmal persönlich nach

### TOP 5 - Grillen und eventuell Spieleabend

- am 28. Mai
- Annika und Jannes sind unsere Vertreter bei der Planung

### TOP 6 - Reflexion Wanderung 1. Mai

- war kaum jemand beim Grillen
- man könnte expliziter kommunizieren, dass man auch nur zum Grillen kommen kann
- Räder des Bollerwagen waren nicht aufgepumpt
- ansonsten lief sie gut

### TOP 7 - Inverse Stadtrallye

- Daphne hat uns Kostenaufstellung geschickt

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 10 Euro für die Inverse Stadtrallye.

*Dafür:* 6

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 8 - Spammails an FSR-Adresse

- seit einiger Zeit erhalten wir sehr viele Mails gleicher Art von angeblichen Mediziner\*innen
- **Andreas** fragt beim URZ nach, was man da machen kann



### **TOP 9 - Umgestaltung Sozialraum**

- alte Möbel entfernt, Möbel aus der 2. Etage hingeräumt
- FSR-Kom Antrag für neue Stühle, Whiteboards, Klemmschiene, Prospektständer und anderes soll gestellt werden
- Annika überlegt sich Konzept für Wandbemalung, entwickelt Skizze

### **TOP 10 - HIT**

- Julien Klaus hat uns Design für T-Shirts geschickt, die gedruckt werden sollen
- wir finden das Logo noch nicht ganz ausgereift
- **Andreas** schickt Julien unseren Gegenentwurf

### **TOP 11 - Webseite**

- Rebekka hat fehlerhafte Links ausgebessert und den Sitzungstermin aktualisiert

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**15.05.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, ~~Eric Brzoska~~, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, ~~Lasse Faber~~, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 12:00-13:15  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 0 - Post

- Einladung zur KIF in Dresden (12. bis 16 Juni)
- Wahlbekanntmachung für Wahlen zu den FSRen und StuRa 2019
- **Jannes** hängt Wahlbekanntmachung öffentlich aus
- André fragt nach Namen für HIT
- **Andreas** schreibt André, dass Andreas und Jannes möglicherweise teilnehmen
- FSR Mathe hat uns Finanzplan für Fakultätsfest geschickt
- Mail von Hamza Ben Ali, er möchte im Master in Jena studieren, Mail ging aber auch an Prof. Dittrich

### TOP 1 - Sozialraum Umgestaltung

- Annika hat Raum vermessen und schätzt Kosten für Streichen ab
- weiter Formeln gesucht

### TOP 2 - Lehrevaluation FMI

- Alexander hat uns Mail geschickt, dass Evaluation wieder beginnt
- anscheinend funktioniert Webseite noch nicht fehlerlos
- wir tragen uns in die Veranstaltungen ein

### **TOP 3 - Lehrstuhlabend**

- Mail an Prof. Schuster ist nicht angekommen, Rebekka hat mit ihm gesprochen
- Prof. Schuster hat an verschiedenen Tagen im Juni Zeit, 5. Juni kollidiert mit Stammtisch, 6. Juni kollidiert mit Erasmusinfoabend
- **Rebekka** teilt Prof. Schuster mit, dass alle Termine bis auf 6. Juni in Ordnung wären und dass am 5. Juni eine Kombination mit dem Stammtisch möglich ist.
- Johannes hat mit Prof. Hoffmann gesprochen, wir sollen Mitte/Ende Juni nochmal nachfragen
- wir könnten auch Dozenten zu den Stammtischen einladen, was weniger Vorbereitung erfordert und die Stammtische wieder attraktiver machen würde

### **TOP 4 - Werbung für neue FSR-Mitglieder**

- bei Viertsemestern schon Werbung gemacht, einige haben sich schon gemeldet
- Rebekka geht heute noch zu den Zweitsemestern

### **TOP 5 - Institutsrat**

- 19. bis 21. September Hackathon zum Thema e-Health

### **TOP 6 - Bioinformatik-Party**

- es kam die Anregung eine Bioinformatik-Party zu veranstalten
- nur für Bioinformatik würde sich wahrscheinlich nicht lohnen
- **Johannes** fragt nach, ob es erhöhtes Interesse dafür gibt und wie genau das organisiert werden soll

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**22.05.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** David Maier  
**Zeit:** 12:15 - 12:55  
**Protokollführung:** Rebekka Wiencke

### TOP 0 - keine Post

### TOP 1 - Finanzen

- Wir haben die Semesterzuweisung für SS bekommen: 444,44
- Der Antrag auf Nachzahlung für das WS 18/19 (ca. 200) ist immer noch nicht bearbeitet.
- Wir haben nun recht viel Geld auf dem Konto und nach aktuellem Stand dürfen wir bis zum Ende des SS nur noch das 1,5-fache der Semesterzuweisung auf dem Konto haben.

### TOP 2 - Ausflug / Veranstaltung

- Wir haben aus dem Doodle vom letzten Jahr die Option Schwimmen ausgesucht.
- Wir bevorzugen einen Freitag als Termin.
- **Andreas** schreibt eine Email an die Studenten mit einem Doodle mit den Terminen 07.06., 14.06. und 21.06..

### TOP 3 - Gremienwahlen

- Es haben sich 9 Studenten für den FSR Bioinfo aufstellen lassen.
- Annika steht auf der Liste für den Fakultätsrat als Stellvertretung.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**29.05.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Daphne Auer, Alexander Hörig  
**Zeit:** 12:02 - 14:05  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

**TOP 0 - Post - keine**

**TOP 1 - Feedback HIT**

- **Jannes** war für uns ab 11 Uhr vor Ort
- die neuen T-shirts waren nur hinten bedruckt, das war für die Kennung von vorne nicht vorteilhaft
- Daphne sagte, die Vorderseite solle noch mit individuellen FSR-Logos bedruckt werden.
- es waren zu viele Leute für zwei Tische, jeder FSR sollte vielleicht nur zwei Menschen entsenden, oder wir brauchen mehr Platz
- neun Bioinfo-interessierte

Werkstoffwissenschaft hatte eine Magnetbahn etc.

Sowas ähnliches - also ein Blickfang - wäre für uns auch interessant. Irgendwas das sich als Animation zum Mitmachen versteht wäre schön, beispielsweise eine (3D)Animation oder irgendein interaktives Programm...

Ideen:

- DNA-Modell
- Video in Dauerschleife (kurzes Video über Bioinfo)
- interaktives Bioinfo-CandyCrush (aus dem Pythonkurs - Jannes)

## TOP 2 - Schülerbesuch in der FMI am 24.06.19

- Abiturklasse aus Sömmerda hat FMI angefragt
- 10 bis 11 Uhr: Gespräche zum Studium im LP1
- **Annika** , **Jannes** und **Johannes** gehen hin und kommen mit den Schülern ins Gespräch.

## TOP 3 - Antrag auf Mittelfreigabe aus dem 20ct-Topf für den Sozialraum

### Abstimmung

Wir unterstützen den Antrag an die FSR-Kom über 3691,38 Euro, um den Sozialraum umzugestalten.

*Dafür:* 4

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

## TOP 4 - Fakultäts-Fest

- uns ist per Mail am 15.05.2019 der Finanzplan zugegangen (+-0, aber abhängig von der Gästezahl)

### Abstimmung

Wir beschließen den Finanzplan für das FakFest.

*Dafür:* 4

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- wir haben keinen Fahrer (und auch kein extra Auto) für das FakFest zur Verfügung
- Annika und Kirsten haben sich schon in den Schichtplan eingetragen, der Rest macht das bitte zeitnah

## TOP 5 - Mentorinnen-Programm

- wir wurden per Mail angefragt, ob wir im nächsten Semester wieder aktiver am Programm mitwirken wollen
- **Annika** ist momentan Ansprechpartnerin, möchte bei der Planung mitwirken und auch wieder als Mentorin fungieren
- wir fragen weitere Studentinnen nach ihrer Teilnahme
- **Annika** antwortet Marie auf ihre Mail

## TOP 6 - StET 2019

- werden ab dem 01.10. stattfinden
- am 10.10. ist vsl. Markt der Möglichkeiten

- **Annika** und **Jannes** reichen ihre Anträge als Mentoren bis zum 21.06. ein und sind Ansprechpartner
- unser persönliches Programm muss bis zum 02.09. bei Frau Pöhlmann eingegangen sein
- Daphne, Sebastian und Martin (Mathe) sind bei den anderen FSRen die Vertreter

### **TOP 7 - Evaluation der FMI**

Es fehlen noch Veranstaltungen der Bioinformatik, die evaluiert werden sollen:

- Viren-Bioinformatik
- RNA-Bioinformatik
- Basidiomyceten
- Analyse der Genexpression
- Sequenzanalyse
- Einführung Bioinformatik 1
- Einführung Bioinformatik 2
- Einführung in die Programmierung mit Skripptsprachen (ASQ)

### **TOP 8 - Schwimmen**

- wir wollen mit unseren Studierenden in Hohenfelden schwimmen gehen
- die Kosten werden vom FSR übernommen
- mögliche Termine sind: 07.06, 14.06 oder 21.06
- **Andreas** startet eine Umfrage wann wir Schwimmen gehen wollen

Mögliche Verbindungen:

(Hinfahrt mit der Bahn um 13:38 ab Jena West, in Erfurt umsteigen, 14:59 Ankunft in Kranichfeld, zu Fuß ca. 50 Minuten durch den Wald zur Therme)

(Hinfahrt 14:06 ab Jena West nach Erfurt, 27 min Umsteigezeit, dann Bus zur Therme, Ankunft 15:38)

Hinfahrt: mit der Bahn 12:44 von Jena West nach Weimar, 12 min Umsteigezeit, EB von Weimar nach Kranichfeld, 5 min Umsteigezeit, mit dem Bus 155 um 14:04 zur Therme, 14:09 Ankunft

Rückfahrt: mit dem Bus um 19:44 nach Kranichfeld, Bahn nach Weimar, Bahn nach Jena West 21:13 Ankunft

### **TOP 9 - Bachelorarbeit(en)**

- es soll eine Zusammenfassung der Informationen erstellt werden, damit alles übersichtlicher ist
- man kann sich immer anmelden, wenn man 140 Punkte hat und eingeschrieben ist (es muss nicht bis Juni erfolgen)
- man hat 4 Monate Zeit, nicht nur 2 Monate (Fehlinformation)

## **TOP 10 - Ersti-Beutel**

- Wir würden gerne eigene Erstitüten machen, dafür wollen wir Beutel mit unserem Logo bedrucken (weiß / schwarz auf grünem Grund?)

Ideen für den Inhalt sind:

Kugelschreiber, Schreibblock, Stundenplan, Musterstudienplan, Lageplan (erstellen?), cheat-sheet(s), Bleistift und Radiergummi, Stempelkarte, Flaschenöffner(?), eigenes Ersti-Heft (s. FSR Mathe)

- Idee: Mathe nach Erstiheften fragen und alles für uns abändern, Stundenplan und Musterstudienplan einbauen
- wurde für 1 Euro an die Erstis verkauft und in scribus geschrieben
- **Andreas** schreibt dem FSR Mathe eine E-Mail wegen der Erstihefte, wie sie gemacht wurden, Rohdaten

## **TOP 11 - Auslandssemesterabend am 27.06.**

- in der CZs 3, SR 114 von 18 bis 22 Uhr
- Professoren Lenz und Dittrich haben zugesagt

## **TOP 12 - Enttäuschungen**

- Wir sind enttäuscht, dass nur 4 Personen zur Sitzung erschienen sind und sich keiner im Vorhinein abgemeldet hat
- Die Einladung zur FSR-Sitzung an den Stura und an uns wurde vergessen
- SPAMMAILS!!!!!!



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**05.06.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 12:14 - 13:42  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 1 - Sportturnier am 06.07.2019

- Beginn um 9 Uhr am Westsportplatz
- es wird Volleyball (4 pro Team, mind. 1w) und Fussball (7 pro Team m/w) gespielt
- Anmeldung ([horstmann.uni-jena.de/sportturnier](http://horstmann.uni-jena.de/sportturnier)) bis 24.06., die Gebühr beträgt 2 Euro pro Spieler je Sportart

#### Abstimmung

Wir beschließen 60 Euro für das Sportturnier.

*Dafür:* 7

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Andreas** schickt eine Mail mit den allgemeinen Informationen an unsere Studierenden (s.a. Mail vom 01.06.)

### TOP 2 - Studieneingangsphasen-Gespräch am 12.06.

- **Andreas** geht um 13 Uhr hin.
- wir haben bisher Vorkurs, Pizzaessen, Stadtführung, Stundenplanhilfe, Spieleabend, Erstistammtisch
- wir sind mit dem Verlauf der letzten Jahre relativ zufrieden
- eine Bibliotheksführung wäre noch schön
- **Andreas** würde den Vorkurs unter vorbehalt in den StET wieder anbieten

### TOP 3 - Schwimmen am 21.06.

- wir lassen den Studierenden noch bis zur Sitzung am 12.06. Zeit sich für den 21.06. einzutragen, nur wer sich eingetragen hat bekommt das Ticket von uns gestellt
- die Tickets kosten 14,50 Euro (ohne Thoska muss ggf. 1 Euro zugezahlt werden)
- Fahrtkosten werden nicht übernommen (Thoska fährt kostenlos!!)
- **Andreas** schreibt zeitnah eine Mail mit Termin und Bedingungen an die Studierenden

### TOP 4 - Wandern zur Lobdeburg 28.06.2019

#### Abstimmung

Wir beschließen 10 Euro für die Wanderung.

*Dafür:* 7

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

#### Ergebnis: **Dafür**

- Kilometerzahl für unsere erdachte Route muss noch weitergegeben werden (wichtig für Plakat)

### TOP 5 - Anregungen Mentorinnenprogramm

- **Annika** und Nathalie machen das ab Herbst
- **Annika** geht am 06.06. zu einem Gespräch dazu
- leztztes Semester wurde das Programm aufgrund der geringen Frauenquote wenig genutzt
- wir wollen die Studentinnen dazu animieren mehr teilzunehmen - vielleicht wenn man das à la GNOMI macht

### TOP 6 - Lehrstuhlabend Schuster 18./19.06.

- Schuster möchte am 19. zwischen 17 und 18 Uhr seinen Lehrstuhl öffnen und seine Frschung präsentieren
- Lehrstuhlabend entweder am 18. mit Verweis auf den 19. oder am 19. direkt nach der Vorstellung bei Schuster
- wir führen den Lehrstuhlabend am 18.06. um 18 Uhr durch
- **Rebekka** fragt den SR 3224 an
- **Andreas** schreibt eine Einladung für den Lehrstuhlabend, mit Randnotiz zu den offenen Büros am 19.

## TOP 7 - Fakultätsfest-Schichtplan

- wir tragen uns für verbliebene Schichten ein
- wir haben aktuell 10 Schichten (Annika 4, Kirsten 2, Johannes 3, Jannes 1)
- **Annika** und **Johannes** machen die Moderation

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**12.06.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 12:29 - 13:34  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 1 - Stammtisch

- es kommt keiner mehr zum Stammtisch
- wenn keiner kommt, sollten wir den Stammtisch in dieser Form überhaupt weiterführen?
- **Annika** fragt möglichst viele Bioinfos nach ihrer Meinung zum Stammtisch
- zur nächsten Sitzung am 19.07. wird das Thema ausgewertet

### TOP 2 - Schwimmen

- **Jannes** und **Johannes** übernehmen die Verantwortung fürs Schwimmen
- **Annika** erstellt eine neue Umfrage für den 21.06.
- wir schreiben eine Mail zum Protokoll der letzten Woche und geben den Studierenden nochmal bis Freitag 23:59 Zeit

### TOP 3 - E-Mail-Problem

- **Andreas** schreibt in letzter Zeit sehr unzuverlässig E-Mails
- um das ihn zu entlasten, werden die jeweiligen Verantwortlichen für die Veranstaltung schreiben übergangsweise die Mails selber

### TOP 4 - StET Mentor

- **Jannes** meldet sich als Mentor zu den StET 2019 an

## **TOP 5 - Studienanfrage aus Russland**

- wir haben eine Mail von S. Z. erhalten, dieser möchte an der FSU studieren
- **Johannes** schreibt ihm als FSR zurück, dass er sich an Prof. Dittrich wenden soll

## **TOP 6 - Eval**

- wir evaluieren möglichst viele Veranstaltungen bis zum 21.06.
- wenn jemand eine Veranstaltung evaluieren möchte, die bereits von Johannes evaluiert wird, sagt er / sie ihm einfach bescheid

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**19.06.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** *keine*  
**Zeit:** 12:08 - 13:15  
**Protokollführung:** Johannes Meyer

### TOP 0 - Post

- T5 Jobmesse am 16.10.2019 in der Handwerkskammer in Hamburg ([www.t5-jobmesse.de](http://www.t5-jobmesse.de))

### TOP 1 - Lehrstuhlabend heute

#### Abstimmung

Wir beschließen 15 Euro für Knabberkram für den Lehrstuhlabend.

*Dafür:* 7

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Eric** und **Kirsten** gehen einkaufen (Chips, Flips, Kekse, bissl Gummitiere)

### TOP 2 - Schwimmen am Freitag

- es haben sich 15 Studierende zurück gemeldet
- wir können zum Studententarif für 4h mit 8 Euro p.P. in die Therme

#### Abstimmung

Wir beschließen 120 Euro für den Thermeneintritt.

*Dafür:* 7

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Andreas** schreibt am Donnerstag (morgen) nochmal eine Mail mit allen Informationen

### **TOP 3 - Wandergrillen am 28.06.**

- **Andreas** schreibt am Freitag (21.06.) eine Einladungsmail zum Wandern

### **TOP 4 - Erstihefte**

- wir wollen ein Gruppenbild machen, damit man uns eher anspricht
- **Annika** macht einen Studienplan, der in das Heft rein soll
- **Jannes** recherchiert die Preise für Erstibeutel (weißes Logo auf grünem Grund), eventuell wollen wir diese noch anderweitig einsetzen

### **TOP 5 - Stammtisch am 03.07.**

- **Johannes** geht hin, reserviert (für 7 / 8) die Quergasse und schreibt am Mittwoch (26.06.) und am 02.07. jeweils eine Mail

### **TOP 6 - Kooperation mit der Fakultät für Biowissenschaften**

- es ist schade, dass wir mit der Biologie relativ wenig zu tun haben, obwohl wir an beiden Fakultäten organisiert sind
- wir könnten bspw. einen Spieleabend oder ein Grillen im nächsten Semester machen oder gemeinsame StET veranstalten

### **TOP 7 - StET**

- **Jannes** und **Annika** haben ihre Anträge auf Mentorenstellen abgegeben
- wir aktualisieren Lineupr in Absprache mit den Infos und Mathe

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**26.06.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** David Baier, Fionn Keogh  
**Zeit:** 12:17 - 13:30  
**Protokollführung:** Annika Rocker

### TOP 1 - Auslandsinfoabend

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 10 Euro für den Auslandsinfoabend.

*Dafür:* 8

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 2 - Vollversammlung

- soll am 12. Juli um 17 Uhr stattfinden
- danach soll gegrillt werden

#### **Abstimmung**

Wir beschließen die Vollversammlung am 12. Juli um 17 Uhr durchzuführen.

*Dafür:* 8

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 3 - Auswertung Schwimmen in Hohenfelden

- es waren 9 Personen dabei
- hat sich gelohnt



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**03.07.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Røcker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** David Baier  
**Zeit:** 12:00-14:00  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - FSR T-Shirts

- FSR spezifische T-Shirts werden nicht über die FSR-KOM gefördert
- ob wir aus Mitteln des FSRs T-Shirts, auf denen „FSR Bioinformatik“ steht, kaufen dürfen, ist nicht klar
- alternativ könnte jedes FSR-Mitglied sein T-Shirt selbst bezahlen, eventuell dann mit eigenem Namen

### TOP 2 - Ball

- FSRe Mathematik und Informatik wollen Ball veranstalten
- 4. Juli, 17:00 soll eine Besprechung dazu stattfinden
- wir sind grundsätzlich interessiert
- wir prüfen eine mögliche Kooperation mit dem FSR Biologie/Biochemie und der Graduiertenakademie

### TOP 3 - Auswertung Auslandsinfoabend

- es waren ca. 30 Personen anwesend
- sehr informative Ausführungen über Schweiz, Schweden, Spanien, Frankreich, Japan, Norwegen
- Konzept des freien Gesprächs nach den Vorträgen war sehr gut
- IAESTE Jena hat sich vorgestellt

## TOP 4 - Vollversammlung und Grillen

- Jannes und Sandra bereiten Präsentation von FSR-Veranstaltungen der Wahlperiode vor
- Andreas leitet Veranstaltung, bereitet Teilnehmerliste vor, kümmert sich um Protokoll
- **Andreas** schreibt den zukünftigen Mitgliedern des FSRs, dass sie sich vorstellen sollten
- **Rebekka** holt bis 15 Uhr den Handwagen aus dem Dekanat
- gekauft werden: 30 Würste, 20 Käse, 60 Brötchen, 3 Packungen Maiskolben, 3-4 kg Holzkohlebriketts
- migenommen werden muss zusätzlich: Grill, Anzünder, Mülltüten, Grillzange, Handschuhe, Handkasse
- **Jannes** säubert den Grill

### **Abstimmung**

Wir beschließen 60 Euro für das Grillen.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### **Abstimmung**

Wir beschließen eine Handkasse.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### **Abstimmung**

Wir beschließen 10 Euro Wechselgeld.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**10.07.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Röcker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Sebastian Uschmann, Daphne Auer  
**Zeit:** 12:10 - 13:30  
**Protokollführung:** Rebekka Wiencke

### TOP 1 - keine Post

### TOP 2 - Vollversammlung am 12.07.

- Die Vollversammlung ist am 12.07. um 17:00 Uhr im Raum 3423 (FMI, EAP 2).
- Sandra hat eine hübsche Präsentation vorbereitet. :)
- **Johannes** und Jannes erzählen über die Veranstaltungen des vergangenen Jahres.
- **Sandra** stellt unsere Finanzen vor.
- **Andreas** macht die Entlastung.

### TOP 3 - Grillen am 12.07.

- Das Grillen ist ab 18 Uhr auf der Rasenmühleninsel geplant.
- **Jannes** macht den Grill sauber.
- **Johannes** und Rebekka gehen 17:30 Uhr ins Paradies, bringen Grillzeug hin und bereiten den Grill vor.
- **Annika** und Kirsten kaufen nachmittags ein.

### TOP 4 - FSR-/FMI- T-Shirts

Es sollen fakultätseinheitliche T-Shirts angeschafft werden. Eventuell sollen Blanko-T-Shirts durch die FSRe finanziert werden und eine Bedruckung, falls gewünscht, privat. Sebastian Uschmann informiert uns, wenn weitere Entwürfe stehen.

## **TOP 5 - Finanzen/Geschenke**

Es stehen folgende Anschaffungen zur Debatte:

- Erstitüten (grün, inklusive Cheatsheet, Block, USB-Sticks, Flaschenöffner)
- Ersti-Hefte
- USB-Sticks (wir haben noch neun USB-Sticks)
- T-Shirts
- (Kaffee-)Becher

(z.B.: <https://www.allbranded.de/Tassen-Becher/Bambus-Becher/PP-Becher-mit-Bambus-Fasern-allbranded.html>)

- Bürobedarf?

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**17.07.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Daniel Baier, Tim Schneider  
**Zeit:** 17:10 - 18:30  
**Protokollführung:** Andreas Kröpelin

### TOP 1 - Informatik-Sommercamp

- dabei Grillen im Paradies, um Studierende für die FMI anzuwerben
- 22.08.2019 um 16:30 Uhr

### TOP 2 - Mail-Verteiler

- der Jahrgangverteiler 2018 funktioniert nicht ganz.
- **Rebekka** setzt sich kurz mit **Tim** hin und schaut über die Verteilereinstellungen drüber.

### TOP 3 - USB-Sticks für Erstsemester

- [https://www.mindfactory.de/product\\_info.php/8-GB-Intenso-Rainbow-Line-gruen-USB-2-0\\_14935.html](https://www.mindfactory.de/product_info.php/8-GB-Intenso-Rainbow-Line-gruen-USB-2-0_14935.html) \* 3,40 = 74,80 + Versand

- **Abstimmung**

Wir beschließen 85 Euro für 22 neue USB-Sticks.

*Dafür:* 6

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 1

**Ergebnis: Dafür**

- **Rebekka** kauft die Sticks.

#### **TOP 4 - Stammtisch**

- Stammtische durch Spieleabende ersetzen ist keine optimale Lösung, weil die teilweise konstruktive Atmosphäre dann verloren geht
- Stammtischtermine auf ein Datum im Monat legen, um so die Wochentage durchzurotieren?
- Wir machen im Oktober eine Umfrage, um einen neuen Termin (Wochentag oder Datum) zu finden.

#### **TOP 5 - nächste Sitzung**

- Die nächste Sitzung findet statt am 25.07.19 um 10:00 Uhr.

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**25.07.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** David Baier, Daphne Auer, Robert Avemarg  
**Zeit:** 10.30-11.30  
**Protokollführung:** Eric Brzoska

### TOP 1 - Semesterabschlussgrillen 09.08

- **Annika** hat Interesse, ist jedoch womöglich prüfungsbedingt verhindert.
- Weitere Informationen über mögliche Interessenten und ob sich der Studiengang Bioinformatik anschließt, folgen per Mail an den FSR Informatik.
- **Andreas** schreibt Mail

### TOP 2 - Ersti-Beutel

- Aufgrund fehlender Informationen über die Siebdruckmaschine, ist Beschluss erst kommende Woche möglich
- Zu klärende Frage: Wird die Bedruckung ein externer Auftrag oder selbst durchgeführt?

### TOP 3 - Nächster Sitzungstermin

- Duddle ist raus

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

Wahlperiode 2018/19

**12.08.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Röcker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** David Baier  
**Zeit:** 13.30-14.00  
**Protokollführung:** Eric Brzoska

### TOP 1 - Cheatsheets für neue Erstsemester

- Derzeitig vorhanden: 6 Exemplare jeder Sorte.

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 50 Cheatsheets jeder Sorte für die Erstsemester-Studenten zu drucken.

*Dafür:* 3

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 40 Euro für den Druck von 50 Cheatsheets jeder Sorte.

*Dafür:* 3

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 2 - Textildruck

- noch keine Rückmeldung des FSR Theologie hinsichtlich der Nutzung ihres Siebdruckers erhalten
- **Eric** sendet die Anfrage erneut



# Sitzungsprotokoll Fachschaftsrat Bioinformatik

## 35

Wahlperiode 2018/19

**12.09.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Röcker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Moritz Müller  
**Zeit:** 12:15 - 13:45  
**Protokollführung:** Jannes Spannenberg

### TOP 1 - Beutel

- warten bis 12.09.2019 22:10 ob alternativer Designvorschlag angeboten wird, falls nicht, vorhandenen Designvorschlag bestellen

Moritz bestellt Beutel und bezahlt

- Wir haben ein Umlaufverfahren vom 31.08. bis 02.09.2019 für die Bestellung der Beutel gemacht.

#### **Abstimmung**

Umlaufverfahren - Wir beschließen 300 Euro für Beutel und deren Druck.

*Dafür:* 9

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

### TOP 2 - Pizzaessen StET

#### **Abstimmung**

Wir beschließen 100 Euro für das Pizzaessen-Kennenlertreffen am 30.09.2019.

*Dafür:* 5

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**

- **Johannes** bestellt die Pizza

- **Johannes** schreibt Frau Schowtka an, dass den Seminarraum 3423 für das Pizzaessen ab 12 Uhr reserviert wird.

- 

### **TOP 3 - Erstihefte Korrektur**

- Muss nochmal abgesehen werden, Korrekturlesung

### **TOP 4 - Grillen am 17.10.**

- Wir wollen uns beteiligen
- Verantwortliche werden noch bestimmt
- **Eric** antwortet auf E-Mail

# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bioinformatik

### Umlaufverfahren StET

Wahlperiode 2018/19

**26.09.2019**

**Mitglieder:** Andreas Kröpelin, Annika Rocker, Eric Brzoska, Jannes Spannenberg, Johannes Meyer, Kirsten Goebel, Lasse Faber, Rebekka Wiencke, Sandra Triebel  
**Gäste:** Robert Avemarg  
**Zeit:** 12:45  
**Protokollführung:** Jannes Spannenberg

#### TOP 1 - Ergebnis Umlaufverfahren

- Wir beteiligen uns an den StET kosten (820) gemäß dem Schlüssel 1/7 und übernehmen 118 der Kosten.

#### **Abstimmung**

Wir beteiligen uns an den StET mit 118 .

*Dafür:* 9

*Dagegen:* 0

*Enthaltungen:* 0

**Ergebnis: Dafür**